
NUOVA OSSESSIONE in uscita il
nuovo  lavoro  dell’artista
sulmonese Lavinia Turco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Prodotta da Ivan Antonio Giampietro della Venus entertainment
e registrata presso gli AT studios…il 15 Luglio in uscita su
Spotify, iTunes, Google play, You Tube e tutti gli store più
gettonati

Sulmona, 11 luglio 2023. Lavinia Turco è un vero fenomeno,
riesce ad osare osa dove gli altri non hanno mai avuto il
coraggio di fare: nasce come soprano e unisce una voce potente
alla musica pop. Bellezza e talento la contraddistinguono:
artista poliedrica, canta, recita, danza fin da quando era
piccolina.

Quello che la  rende unica è, però,  la sua voce: un soprano
che canta musica pop dance. Nel suo passato ha già avuto delle
esperienze importanti, ma è il futuro il vero obiettivo. A
breve uscirà su tutte le più importati piattaforme musicali
con Nuova Ossessione,  che darà il via ai tormentoni estivi.

Sull’importanza della musica nella sua vita dice: “In realtà
credo di averlo sempre saputo, perché in ogni fase della mia
vita la musica si è rivelata essenziale. È stata e continua ad
essere  una  cura  per  l’anima.  Ho  scoperto  questa  passione
grazie ai miei genitori: il primo spartito che mi hanno messo
davanti è stato l’Ave Maria di Schubert che, anni dopo, ho
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portato anche all’esame di ammissione per il Conservatorio.”

Per quanto riguarda l’ispirazione delle sue canzoni confessa
che “L’esigenza di scrivere un brano nasce quando sono preda
di un sentimento talmente forte da non saperlo spiegare a
parole.  Volendo  pensare  a  delle  immagini,  direi  che  un
sentimento triste mi trafigge come una spina ardente di fuoco.
La felicità è, invece, una scossa elettrica che fa muovere e
ballare la mia anima e tutto il mondo circostante. Di base
parto sempre dalle parole, le penso come ad una poesia e poi
man mano prendono forma anche le note.”

Ma come è avvenuto il passaggio dalla lirica al PoP?: “Subito
dopo  l’Università  pensavo  davvero  che  mi  sarei  dedicata
esclusivamente alla lirica, da piccola il mio idolo era Renata
Scotto. Col tempo ho invece capito che quel genere non mi
permetteva di esprimermi appieno. Avevo bisogno di qualcosa
che mi coinvolgesse dalla testa ai piedi: e così ho svoltato
in  direzione  della  musica  pop.  Con  un  filo  di  malinconia
ricostruisce  i  momenti  più  significativi  del  suo  percorso
artistico:  “Quando  superai  l’esame  per  poter  entrare  al
conservatorio  cantando  l’Ave  Maria  di  Schubert  in  tedesco
accompagnata da un maestro di piano. Credevo di non farcela e
invece quando mi diedero un responso positivo per me è fu una
grande soddisfazione e gioia. Il mio problema principale è
stata l’eccessiva autocritica. Sono sempre stata troppo severa
con me stessa e questo mi ha portato poi ad avere tante
insicurezze, Però sono una combattiva e alla fine ho sempre
superato brillantemente ogni cosa.”

Lavinia  Turco  è  una  persona  che  vuole  conoscere  la  vera
essenza del mondo, eclettica ed alienante poiché tutto quello
che prova e sente ha una famelica voglia di andare incontro a
una  conoscenza  sempre  più  grande.  E  questa  estate  Nuova
Ossessione sarà per lei foriera di successi di critica e di
pubblico: la storia di questa canzone è quella di una ragazza
che è stufa di litigare con il proprio fidanzato che ha la
testa dedita solo al divertimento. Un giorno vede l’armonia e



la bellezza in un amore di una coppia di ragazze, ha un
pensiero…quasi un’ossessione, quella di avere una storia con
una  di  queste.  Ha  paura  di  essere  rifiutata  ma  ci  prova
ugualmente e alla fine diventa parte integrante della coppia
formando un trio!

IL VILLAGGIO DEL VENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Conclusa la prima edizione

Fossacesia,  11  luglio  2023.  “Un  autentico  successo  di
pubblico, una festa di sport, di colori. Vedere il Lungomare
di Fossacesia Marina così animato per il Villaggio del Vento,
è stata una grande soddisfazione, il giusto risultato per un
evento nazionale, che ha esaltato le grandi potenzialità in
tema di sport velici che offre la nostra città”.  Sono le
considerazioni  del  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  e
dell’assessore  allo  Sport,  Maura  Sgrignuoli  a  conclusioni
della prima edizione del Villaggio del Vento, svoltasi nei
giorni  8  e  9  luglio,  un’edizione  avviata  in  sordina  in
occasione degli eventi da svolgersi con la Grande partenza del
GIRO e poi slittata causa maltempo.

Sin dal primo giorno, avviata con grande presenza di pubblico
sia nei test gratuiti di tutti gli sport velici (windsurf,
kitesurf, sup) e rollerblade, ha toccato con lo stesso format,
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il suo apice massimo nel giorno di domenica, quando i test dei
materiali da parte degli avventori, affidati ad istruttori
qualificati,  in  particolare  dei  sup  e  delle  tavole  da
windsurf, si sono protratti dalle 10 di mattina sino alle
15,30 circa di pomeriggio.

Da quell’ora, di concerto con l’organizzazione del villaggio
curata dall’Avv. Alfonso Ucci per la parte SPORT ed espositori
e dall’associazione MADE IN FOSSACESIA per la parte food, si
sono succeduti altri importanti momenti, uno musicale con la
LIVE BAND  Rose’n’Roll e poi un momento molto emozionante,
frutto della fusione tra una decina di tavole SUP in acqua che
navigavano insieme a tre PARAMOTORI in formazione in aria che
hanno volteggiato sul cielo dell’evento per oltre mezz’ora per
la gioia di tutti gli spettatori, avventori e curiosi che
hanno potuto osservare vortici di manovre sincronizzate tra
SUP e PARAMOTORI.

Successivamente è iniziato l’aperitivo serale con DJ SET.

Contestualmente, la presenza di numerosi culinari ambulanti
nel perimetro del villaggio ha permesso di deliziare i palati
dei presenti con specialità tipiche abruzzesi e del territorio
circostante: arrosticini, porchetta, panini gourmet, spiedini,
pokè,  arrosti  vari  e  le  bombette  tipiche  della  Puglia
(involtini  di  carne  spezie  e  provola)  oltre  specifici
camioncini dell’area drink. Lo street food all’interno del
villaggio si è protratto dalle ore 18,00 circa fino alle ore
24.00 circa di ognuna delle due giornate.

Durante le ore serali, quando il sole ha lasciato tregua, gli
avventori hanno avuto anche la possibilità di ammirare gli
stand dei numerosi espositori .

“Insomma , un grande ed inaspettato successo per un evento
promosso dal Comune – sostengono i rappresentanti di tutte le
associazioni che hanno collaborato – che ha lasciato il segno
nei  numerosi  curiosi,  avventori  e  spettatori  intervenuti



grazie ad un continuo spettacolo, quello del Villaggio del
Vento: vento di Fossacesia, vento di sapori, vento di vivaci
colori in mare in aria ed in terra,  un’edizione che mirava e
che in effetti ha riscosso un forte avvicinamento agli sport
velici,  nell’ambito di un evento che di certo ha lasciato il
segno negli occhi e nei cuori dei partecipanti sulla spiaggia
di Fossacesia. Circa 10.000 le persone che hanno partecipato
nei due giorni regalando presenza in cambio di emozioni.”

L’ABRUZZO CI INSEGNA A VIVERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Imparo dal Gran Sasso e dal Velino la forza e la tenacia.

Imparo dalla Majella e dai Monti della Laga la gentilezza e la
dolcezza.

Imparo  dal  mare  Adriatico  ad  aprire  orizzonti  immensi  e
meravigliarmi delle albe e dei tramonti con la luce riflessa
nell’acqua.

Imparo dall’orso marsicano la solitudine, la mansuetudine,  la
giocondità e la forza nella calma.

Imparo del lupo il coraggio di superare le notti più tremende
 e i boschi più oscuri con i suoi occhi luminosi.

Imparo dal pastore abruzzese la custodia degli altri  e la

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/11/labruzzo-ci-insegna-a-vivere/


bontà che disarma il mondo.

Imparo dagli eremi celestiniani l’amore per il silenzio  e la
consolazione divina della preghiera.

Imparo dai trabocchi che la vita  è come una barca in mezzo al
mare che si regge grazie alle reti dell’umiltà e dell’amore.

Imparo dalla gente abruzzese ad essere  santo e brigante,
pastore e cafone,  ospitale e chiuso nel confine del mio
paese.

Imparo da questa terra che nella vita  è possibile guardare le
stelle con Telespazio, ma nello stesso tempo le particelle più
piccole  del mondo con il laboratorio del traforo della Bella
Addormentata.

Riorno alle radici della genziana per assaporare  Il gusto
della mia terra dove sono nato, ma dove voglio continuamente
fiorire per portare i frutti della vita  che sono la pace e la
gioia.

fra Emiliano Antenucci

DICHIARAZIONE DEL SINDACO DI
FRANCAVILLA  su  quanto
avvenuto  al  Cimitero  San
Franco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Francavilla  Al  Mare,  11  luglio  2023.  I  carabinieri  della
Stazione di Francavilla al Mare coordinati dal luogotenente
Davide Di Sciullo, coadiuvati dagli uomini del Nor di Chieti e
del Gruppo Forestali hanno sequestrato, su disposizione della
Procura della Repubblica di Chieti, alcune aree del Cimitero
San Franco di Francavilla e limitrofe. Ne sono stata informata
dagli stessi carabinieri, nella mattinata di oggi.

Le indagini partono da una mia formale denuncia di alcuni mesi
fa, a seguito di segnalazioni. L’ipotesi di reato a carico del
gestore, il legale rappresentante della società Cimitero San
Franco, è quella di realizzazione di una discarica di rifiuti
anche pericolosi che venivano interrati all’interno dell’area
cimiteriale.

Volendo riassumere cronologicamente i fatti che hanno portato
al provvedimento di oggi, nella più chiara consapevolezza che
la magistratura farà il suo corso e solo al termine verranno
accertate le eventuali responsabilità a carico del gestore o
di  terzi  ancora  ignoti,  preciso  che  alcuni  mesi  fa  sono
arrivate segnalazioni in merito al presunto smaltimento non
corretto di rifiuti all’interno del cimitero.

L’Amministrazione ha subito voluto vedere chiaro in questa
storia,  con  la  premura  di  verificare  la  fondatezza  delle
segnalazioni.  Il  provvedimento  di  questa  mattina  non
interferisce in alcun modo, al momento, né con la fruizione
del cimitero da parte dell’utenza, né con la sua gestione.
L’area in oggetto è infatti esterna sia alla zona in cui sono
attualmente  ubicati  loculi  e  cappelle,  sia  a  quella
interessata  dall’ampliamento  in  corso.



Gli inquirenti faranno il loro lavoro e sono certa che tutta
la vicenda verrà chiarita dalle indagini.

Luisa Russo, Sindaco di Francavilla al Mare

TOP  SECRET  CLUB  THEATRE.
Nuova  stagione  teatrale
2023-2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

La Patagonia Pictures  annuncia la nuova stagione teatrale che
vedrà  la partecipazione di autorevoli artisti e la messa in
scena di grandi spettacoli.

Pescara, 11 luglio 2023. Si parte con Gianrico Carofiglio, che
interpreta e dirige Il potere della gentilezza. L’appuntamento
è al Teatro Massimo di Pescara domenica 26 novembre 2023 alle
ore 18.00 e 21.00.

Patti Smith, gigantesca artista di stampo internazionale, sarà
 al  Teatro  Massimo  di  Pescara  per  una  serata  imperdibile
mercoledì 29 Novembre 2023 alle ore 21.

Filippo Timi, attore poliedrico di cinema e teatro, arriva al
Teatro Massimo di Pescara sabato 17 Febbraio 2024 alle ore
21.00. Scopate Sentimentali è l’irriverente titolo del suo
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spettacolo, che è un omaggio a Pier Paolo Pasolini.

Simona Cavallari porta in scena Dialogo di una prostituta con
un suo cliente, scritto da Dacia Maraini per la regia di
Guglielmo Ferro. Sarà al Teatro Massimo di Pescara lunedì 4
Marzo 2024 alle ore 21.

Chicago Il Musical, con la partecipazione di Stefania Rocca,
andrà in scena al Teatro Massimo di Pescara domenica 17 Marzo
2024 alle ore 18.00 e 21.00.

Eva Robin’s porta in scena una delle opere più famose di Jean
Genet:  Le  serve.  La  regia  è  di  Veronica  Cruciani;
l’appuntamento è per venerdì 12 aprile 2024 alle ore 21.00
presso il Teatro Massimo di Pescara.

Filippo  Nigro  sarà  al  Teatro  Massimo  di  Pescara  sabato  4
Maggio 2024 alle ore 21.00. Tratto dall’opera teatrale di
Duncan  Macmillan,  Every  brilliant  thing  è  il  nome  dello
spettacolo,  di  cui  l’attore  ha  curato  la  regia  insieme  a
Fabrizio Arcuri.

SOTTO LE STELLE di Angizia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Evento speciale nella città santuario

Luco dei Marsi, 11 luglio 2023. Storia, letteratura, arte e
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incanto saranno gli ingredienti dell’evento straordinario in
programma  per  questa  sera,  martedì  11  luglio,  dalle  21,
nell’area archeologica di Luco dei Marsi.

L’iniziativa,  annoverata  nella  rassegna  estiva  “Vacanze
luchesi”,  è  parte  della  sezione  speciale  a  tema  “Terre  e
Territorio. Radici, arte e cultura dai sentieri di Angizia al
mondo”, progettata dall’Amministrazione comunale in sinergia
con  la  Soprintendenza  Archeologia,  Belle  Arti  e  Paesaggio
dell’Abruzzo e con il contributo della Fondazione Carispaq.

Un suggestivo percorso, quello in cui si articolerà l’evento,
ricco di preziosi spunti e occasioni di approfondimento grazie
alla  partecipazione  del  giornalista  e  scrittore  Francesco
Proia,  con  Nora  D’Antuono  ed  Hermann  Borghesi,  archeologi
professionisti della cooperativa Limes, che accompagneranno i
presenti in un ideale viaggio nella storia e nel mito, sulle
orme della dea Angizia, dei Marsi e delle antiche popolazioni
italiche  dell’area,  dipanando  l’avvincente  intreccio  tra
storia e leggenda.

Il punto di ritrovo è fissato alle 21, nei pressi del Fossato,
all’ingresso  del  paese,  alle  antiche  mura  della  città
santuario di Angizia; a seguire, costeggiando il Fossato, si
farà  sosta  nella  piazzola  adiacente  alla  chiesa  di  Santa
Maria, dove sarà effettuata una peculiare proiezione, e da lì
si arriverà al sito archeologico del Santuario; la “colonna
sonora” dell’evento sarà affidata a “I Stornelli” che, con la
voce  di  Domenica  Stornelli,  interpreteranno  alcuni  brani
dell’opera  “Alba  Fucens”,  dello  scrittore  Francesco  Proia,
ambientata  in  gran  parte  anche  ad  Anxa-Angitia.  La
partecipazione  all’evento  è  gratuita,  non  è  necessaria  la
prenotazione.

“Sarà un evento speciale ricco di sorprese”, sottolinea la
sindaca  Marivera  De  Rosa,  “Un’occasione  imperdibile  di
immergersi nella storia e nella bellezza dell’area anche per
chi l’avesse già più volte visitata, proprio per la valenza



dei professionisti che ci accompagneranno in questa serata e
la formula che abbiamo scelto per essa, capace di condensarsi
in un’alchimia straordinaria e fonte di ricchezza culturale
per  tutti,  oltre  che  prezioso  momento  di  condivisione  e
partecipazione ai tesori del territorio”. É consigliato, per
la partecipazione, munirsi di una torcia elettrica e dotarsi
di calzature e abbigliamento comodi.

SUCCESSO STRAORDINARIO per il
raduno  regionale  sezionale
alpini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Oltre 4mila le presenze a Paglieta

Paglieta, 11 luglio 2023 – Paglieta,  pittoresco comune nella
regione  Abruzzo,  è  stato  il  palcoscenico  di  un  evento
memorabile nell’ambito degli Alpini, gli orgogliosi e valorosi
soldati di montagna dell’Italia. L’8 e il 9 luglio, più di
4.000  persone  si  sono  riunite  per  partecipare  al  Raduno
Regionale Sezionale Alpini, un incontro eccezionale che ha
dimostrato l’unità, la forza e la devozione di questa comunità
unica.  Questo  raduno  non  sarebbe  stato  possibile  senza
l’impegno  degli  organizzatori,  che  hanno  lavorato
instancabilmente per garantire che tutto fosse perfetto.
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Dal coordinamento logistico alla programmazione degli eventi,
la loro dedizione  ha fatto sì che i partecipanti potessero
godere di due giornate indimenticabili. Il loro duro lavoro è
stato ripagato con un successo travolgente e un’esperienza
indimenticabile  per  tutti  i  presenti.  Un  ringraziamento
speciale  va  al  presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,
Nicola  Vitulli,  che  ha  guidato  l’organizzazione  di  questo
raduno con passione  e diligenza. La sua leadership e la sua
capacità  di  motivare  gli  altri  hanno  reso  possibile  la
realizzazione di un evento così straordinario, al quale hanno
collaborato  dall’Amministrazione  comunale  e  A.N.A.  Sez.
Abruzzi, nella persona del presidente Pietro D’Alfonso.

Il Comune di Paglieta, inoltre, merita un encomio per il suo
sostegno e il suo contributo alla riuscita di questo evento.
Con il suo supporto e la sua collaborazione, il raduno è stato
accolto  calorosamente  dalla  comunità  locale,  creando
un’atmosfera  di  accoglienza  e  orgoglio  per  tutti  i
partecipanti.

Due giornate di storia e di festa, nel promuovere la cultura e
le tradizioni  di Paglieta. Prima della sfilata del maestoso
corteo,  la cerimonia commemorativa al monumento ai Caduti,
con  deposizione delle corone d’alloro,  benedette dal parroco
di Paglieta,  don Domenico Larcinese. Il corteo di ieri, 
giornata conclusiva del raduno, ha regalato forti emozioni: 
significativa  la  presenza  degli  alunni  dell’Istituto
Comprensivo B. Croce di Paglieta, che hanno condotto per mano 
lunghi tricolori.

Protagonisti della sfilata anche i  sorrisi e il calore del
gruppo di giovani  dei Campi scuola dell’Aquila, circa 60,
provenienti da tutta l’Italia.  Spettacolare la partecipazione
della  Fanfara  Militare  dell’  Aquila,  con  40  elementi.  La
maestosità  di  tre  complessi  bandistici:  di  Gessopalena,
Tornareccio e di Pizzoferrato, ha catturato il folto pubblico.
Ieri, tra i presenti alla manifestazione  tanti sindaci, e tra
gli  intervenuti  anche  :   il  deputato  Alberto  Bagnai;  il



senatore Etrlwardo Sigismonti; il generale Ugo Falcone;  gli
assessori regionali, Nicola Campitelli e Daniele D’Amario; il
consigliere regionale, Fabrizio Montepara; il vice sindaco di
Paglieta, Antonio Demattia; l’assessore ai Lavori Pubblici del
Comune di Paglieta, Michele Di Florio; il consigliere comunale
di Paglieta, Alessandro Angelucci; lo storico Mario Salvitti;
il presidente A.N.A. Sez. Abruzzi, Pietro D’Alfonso, il  vice
capogruppo sez. Alpini di Paglieta, Remo Scatozza; il vicario
dell’Associazione  Naz. Alpini Sez. Abruzzi, Ezio Cinalli;  il
maresciallo della stazione Carabinieri di Paglieta Giampiero
Proietti e il maresciallo del nuovo Reggimento Alpini  Angela
Lombardi.

Durante i due giorni di questo raduno, i partecipanti hanno
avuto l’opportunità di connettersi, condividere esperienze e
rafforzare i legami che li uniscono come Alpini. Attraverso
una serie di iniziative,  conferenze e spettacoli culturali,
le persone hanno avuto modo di apprezzare appieno il fascino
di Paglieta e di vivere un’esperienza autentica.

Il Raduno Regionale Sezionale Alpini a Paglieta è stato un
successo straordinario. Nel suo discorso, ieri mattina, il
primo  cittadino  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato: «Quando il presidente della sezione degli  Alpini
di Paglieta, Nicola Vitulli, mi parlò del raduno regionale
accolsi  l’idea  con  grande  entusiasmo  e  con  immediata
disponibilità per questi motivi: 1) Per ricordare che erano
passati 80 anni da quelle indicibili tragedie e da quelle
immense distruzioni materiali che il nostro territorio  ha
conosciuto dopo l’8 settembre del 1943; 2) Per ricordare e
celebrare gli Alpini che avevano pagato un tributo di sangue
nelle numerose guerre (Russia, Albania, Grecia, Africa). 3)
Per ricordare  e celebrare gli Alpini e gli ex Alpini che
animano  le  numerose  manifestazioni,  oggi  presenti,  tutti
accomunati  dagli  stessi  valori  che  sono  quelli  della
solidarietà,  della  fratellanza,  generosità  e  della
disponibilità costante ad aiutare che si trova in difficoltà



anche a causa dei tanti eventi catastrofici, che hanno segnato
la storia del nostro territorio.

Gli Alpini sono sempre presenti. Voi rappresentate l’Italia
migliore  quella  parte  di  italiani  a  cui  anche  le  giovani
generazioni possono guardare con fiducia e con spirito di
ammirazione. Vi ringrazio a nome mio e della mia comunità.
Viva Paglieta, viva l’Italia e viva gli Alpini!»

 Il  sindaco  Graziani  ha  aggiunto:  «Esprimo  la  mia
soddisfazione per i due giorni del Raduno Regionale Sezionale
Alpini che si sono  svolti nel nostro paese».

«Questa è stata una delle pagine più belle nella storia della
nostra  comunità.  Ringrazio  i  promotori  dell’evento,
rappresentati  dal  presidente  della  Sezione   Alpini  di
Paglieta, Nicola Vitulli. Un plauso al Gruppo di Protezione
civile  “M.  dell’Assunta  -Paglieta”,  impegnato  nel  servizio
d’ordine, orgoglio dell’intera comunità».

Il presidente della Sez. Alpini di Paglieta, Nicola Vitulli,
ha esordito:  «Paglieta ha risposto alla grande! Siamo felici
della  riuscita  della  manifestazione.  Siamo  soddisfatti,
aspettavamo da anni questo giorno, e ci siamo riusciti. Grazie
a tutti».

L’organizzazione impeccabile, la partecipazione entusiasta di
oltre 4.000 persone, l’impegno dei volontari e il supporto del
presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,  di  tutta
l’Amministrazione  comunale  guidata   sindaco,  avv.  Ernesto
Graziani,  hanno  creato  un  evento  indimenticabile.  Questo
raduno resterà nel cuore di tutti coloro che hanno avuto il
privilegio di parteciparvi, rafforzando il legame degli Alpini
e lasciando un’eredità duratura nella storia di Paglieta.



NELL’ORA  SUD  di  Tamara
Calliope Macera
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Incontri con l’Autore. Est’Arte Maglianese 2023

Magliano de’ Marsi, 11 luglio 2023. Nell’Ora Sud è il titolo
del terzo romanzo della scrittrice Tamara Calliope Macera; il
12 luglio prossimo, alle ore 18:00, l’autrice sarà ospite
presso  il  Giardino  della  lettura  di  Magliano  de’  Marsi
nell’evento Incontri con l’Autore all’interno del cartellone
delle manifestazioni estive EstArte Maglianese 2023 a cura
dell’Amministrazione Comunale.

Sarà la giornalista Luisa Novorio a moderare l’evento.

CIDA:  CORNELI  ANCORA
SEGRETARIO REGIONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Rinnovato anche il Consiglio Direttivo con cinque nomine

Pescara, 11 luglio 2023. Il Consiglio della CIDA Abruzzo,
insediatosi nella Sala Riunioni della sede di Federmanager
Abruzzo-Molise,  ha  rieletto  Florio  Corneli  come  Segretario
Regionale.  Nel  corso  dell’assemblea  elettiva,  insieme  al
Segretario  Corneli,  nel  Consiglio  direttivo,  sono  stati
nominati:  Alessandro  Addario  (Manageritalia);  Costanza
Cavaliere  (FPCIDA);  Sandra  Verna  (CIMO);  Massimo  Calvisi
(SINDIRETTIVO);  Gabriele  Coccia  (FENDA).  La  CIDA  è  la
Confederazione Italiana Dirigenti ed Alte professionalità di
tutti i settori, pubblici e privati che per settanta anni ha
rappresentato  e  supportato  le  istanze  provenienti  dalla
dirigenza  e  dalle  alte  professionalità.  CIDA  si  impegna
affinché il ruolo della dirigenza venga valorizzato al di là
dei  prerequisiti  di  professionalità  e  competenza:
responsabilità sociale, senso etico, trasparenza, generosità
sono i valori che costituiscono i tratti distintivi della
Confederazione. Florio Corneli, classe 1949 è Presidente di
Federmanager Abruzzo e Molise dal 2006. Nel corso di prossimi
tre anni, Corneli ha ribadito la necessità di:

•             Avere una maggiore presenza a livello delle
istituzioni regionale

•             Attivarsi in ogni sede e luogo per il
riconoscimento del merito come valore fondante dello sviluppo
professionale

•             Promuovere iniziative con il mondo della scuola
al fine di migliorare ed efficientare il sistema nell’ottica
di una sempre più efficace diffusione della cultura e dei



valori etici del merito

•             Supportare l’istituzione per il miglioramento
della  sanità  pubblica  anche  attraverso  l’inserimento  di
sistemi  meritocratici  di  apprezzamento  e  sviluppo  delle
professionalità

PRIMA CACCIA allo Zambra
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Cortometraggio del pescarese Forcucci

Pescara, 10 luglio 2023. Per la rassegna Zambra Estate, il 13
luglio alle 19:30 ci sarà la proiezione del cortometraggio
Prima  caccia  per  la  regia  di  Daniele  Forcucci.  Il  Cinema
Auditorium Zambra gestito dalla produzione Unaltroteatro di
Arturo  Scognamiglio  e  Lorenza  Sorino  prosegue  anche  per
l’estiva con attività culturali di spessore.

Si tratta di un’opera prima del regista abruzzese Forcucci,
ambientata negli anni del brigantaggio e girato interamente in
Abruzzo, nel Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della
Laga, precisamente nella piana del Voltigno; è prodotto da One
Vision e Adriatic Movie in associazione con IFA Scuola di
cinema e recitazione di Pescara.

Tra gli interpreti si annoverano: Emanuele Bracone insieme
allo  stesso  Scognamiglio,  Franco  Mannella,  Fiorenzo  Mattu,
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Veronica Lo Forte e Sofia Ponente.

Come anticipa Scognamiglio, “l’incontro con Daniele Forcucci è
arrivato con questo cortometraggio, da quel momento abbiamo
iniziato a collaborare su vari progetti e sono molto contento
di presentare allo Zambra la sua prima regia“. A proposito
dell’opera:  racconta  la  storia  di  un  ragazzo  costretto  a
crescere troppo in fretta: il rito di iniziazione alla caccia,
voluto da un patrigno violento, si trasforma in un passaggio
di  vita  avventuroso  e  drammatico,  che  costringe  il
protagonista a prendere le sue prime decisioni da uomo.

Daniele Forcucci

Classe ’86, affascinato dal cinema fin da piccolo, trova la
sua strada quando decide di iscriversi alla scuola di cinema
IFA di Pescara, dove muove i suoi primi passi. Dopo aver
terminato gli studi inizia a realizzare i primi lavori tra
pubblicità e videoclip musicali.

Da ormai 10 anni si occupa di produzioni video a 360°.

Oltre  al  suo  lavoro,  organizza  eventi  culturali  come
l’Adriatic Film Festival e il Pescara Comix & Games. Nel 2023
termina la sua prima opera Prima caccia.

Con  obbligo  di  prenotazione  sarà  possibile  consumare  un
aperitivo a base di sushi e un calice di vino, questi i
contatti  345.4367809,  mail
segreteria@cinemauditoriumzambra.com.

È possibile seguire i canali social della struttura alla voce
@cinemauditoriumzambra.

A. Renzetti



LE PAROLE DELL’ALTRO Recital
di poesia e musica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Anteprima di ChietiPoesia 2023 in ChietiClassica 2023

Chieti, 10 luglio 2023. Mercoledì 12 luglio, a partire dalle
ore 21, a Palazzo De’ Mayo, si terrà il Recital di poesia e
musica  LE  PAROLE  DELL’ALTRO,  anteprima  del  Festival
ChietiPoesia  2023  in  ChietiClassica  2023.

L’evento, organizzato dal Centro di Poesia e altri Linguaggi
in collaborazione con la Music & Art International del M°
Giuliano  Mazzoccante,  sostenuto  dalla  Fondazione  Banco  di
Napoli  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Chieti,  vedrà  la
partecipazione  degli  attori  Giovanni  Adriani  e  Laura
Baldassarre e del pianista Rodrigo López Rueda. I testi delle
poesie sono di V. Magrelli, J. Portante, V. Rodríguez Núñez e
Jan Wagner, poeti internazionali premiati con il Premio di
poesia Città di Pescara – Sinestetica, i brani musicali sono
di C. Debussy, S. V. Rachmaninov, S. A. Gubajdulina e M. de
Falla. Ingresso libero fino a esaurimento posti.
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IL NUOVO CARDINALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Nominato  da  Papa  Francesco  Mons.  Pierbattista  Pizzaballa,
Patriarca Latino di Gerusalemme

In occasione del prossimo Concistoro del 30 settembre 2023
Mons. Pierbattista Pizzaballa riceverà da Papa Francesco la
nomina di Cardinale.

Qualche tempo fa, inviato in una piccola missione dalla ns
Chiesa in Giordania, ad Amman la capitale, nella sede del
patriarcato, ho avuto modo di conoscere da vicino la bellezza
di una personalità davvero speciale, un grande uomo per una
grande Chiesa.

La nostra preghiera e le ns più vive felicitazioni … !

nm

Foto: Mons. Pizzaballa con N. Marinucci

https://press.vatican.va/…/2023/07/09/0503/01120.html

VELA,  STREGA  2  VINCE  LA
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PESCARA-TREMITI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Entusiasmo  sportivo  e  un’ottima  accoglienza  nello  stupendo
arcipelago  delle  Diomedee  hanno  caratterizzato  la  seconda
edizione della storica regata lunga di vela d’Altura Pescara-
Tremiti organizzata dal Circolo Nautico Pescara 2018 (CNP2018)
e patrocinata quest’anno sia dal Comune di Pescara che dal
Comune delle Tremiti

Pescara,  10 luglio 2023. Vince il Trofeo Overall in tempo
compensato l’imbarcazione “Strega 2” dell’armatore Alessandro
Simionato,  secondo  posto  per  “Catalinas”  di  Stefano  Di
Properzio seguito in terza posizione da “MGS” del presidente
del CNP2018 Alessandro Pavone.

Vento sostenuto da nord-ovest sui 12 nodi, con raffiche di 16,
e mare con onda formata hanno accompagnato tutta la regata
partita sabato alle 17,30 dal tratto di mare antistante il
porto turistico Marina di Pescara con rotta sud-ovest verso il
Faro di San Domino.

Le 20 imbarcazioni coinvolte hanno viaggiato in parte di notte
e sono arrivate al traguardo tra le 3 e le 9 del mattino.
Regata  difficile  ma  entusiasmante  l’hanno  definita  i
componenti  degli  equipaggi,  molto  soddisfatti
dell’organizzazione, del luogo splendido che li ha accolti ed
anche dell’angolo culturale che ha preceduto la serata delle
premiazioni, con la visita guidata sull’isola di San Nicola
con i suoi storici segreti. 

Il  Circolo  Nautico  Pescara  2018  ringrazia  sempre  gli
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immancabili supporter Banca Generali Private, Vittoria RMS e
Citra Vini.

L’ITALIA  VISTA  DAL  MARE  –
Scopri dove ti porto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

La presentazione del progetto domani  martedì 11 luglio, alle
ore  16:30,  al  porto  turistico  Cala  del  Golfo  di  Trabocco
Diamante

San Salvo, 10 luglio 2023. L’Italia vista dal mare – Scopri
dove ti porto valorizza e promuovere il turismo nautico  e la
vacanza in barca attraverso affascinanti rotte e itinerari
alla  scoperta  del  ricco  patrimonio  storico,  culturale,
paesaggistico ed enogastronomico italiano.

Il Ministero del Turismo e le Regioni italiane hanno affidato,
nell’ambito della campagna “Viaggio italiano – Scopri l’Italia
che non sapevi”, la promozione de “L’Italia Vista dal Mare –
Scopri dove ti porto” alla flotta delle 35esima edizione di
“Appuntamento  in  Adriatico”,  manifestazione  simbolo  della
vacanza in barca ideata da Assonautica Italiana.

L’iniziativa  sarà  presentata  con  un  convegno  sul  turismo
nautico, al quale parteciperanno:
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Oreste Ciavatta, presidente Porto turistico Cala del Golfo;

Emanuela De Nicolis, sindaco del Comune di San Salvo;

Tiziana  Magnacca, presidente del consiglio comunale di San
Salvo;

Stefano Varone, , Comandante Ufficio circondariale marittimo
di Vasto;

Gennaro  Strever,  presidente  della  Camera  di  Commercio  di
Chieti Pescara;

Daniele D’Amario, assessore al Turismo della Regione Abruzzo.

Gli interventi, moderati da  Paolo Dal Buono, direttore della
35esima edizione di Appuntamento in Adriatico, saranno a cura
di:

Francesco Di Filippo, vicepresidente vicario di Assonautica
Italiana e presidente Assonautica Pescara Chieti;

Bruno Santori, vicepresidente Assonat – Associazione nazionale
porti e approdi turistici;

Domenico  Guidotti,  presidente  IX  Zona  FIV  –  Federazione
Italiana Vela;

Carmine Salce, presidente del Marina di Pescara;

Andrea  Fazioli,  delegato  Adriatico  Centrale  Lega  Navale
italiana;

Carlo De Luca, presidente Club nautico San Salvo e Assonautica
locale San Salvo;

Roberto  De  Gioia,  vicepresidente  Assonautica  Italiana  e
vicepresidente Assonautica Trieste.

Barbara Del Fallo



SPORT E QUALITÀ DELLA VITA a
Piazza Sant’Anna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Il convegno con il giornalista di rai sport Marco Mazzocchi

Teramo, 10 luglio 2023. Oggi pomeriggio alle ore 18 in piazza
Sant’Anna,  sotto  l’egida  dell’Interamnia  World  Cup,  il
giornalista di Rai Sport Marco Mazzocchi modererà il convegno
dal titolo Sport e qualità della vita.

“Un incontro sul tema dello sport come motore della qualità
della  vita,  partendo  dalla  formazione  dei  più  giovani,
dall’educazione  a  una  vita  sana  attraverso  l’attività
sportiva, fino alla capacità di superare le barriere e le
discriminazioni” dichiara la Vicepresidente del Comitato del
Cinquantennale, Carmen Bizzarri.

Il  dibattito  ospiterà  tra  i  relatori  il  Rettore
dell’Università  di  Teramo,  Dino  Mastrocola,  il  Direttore
Dipartimento  Scienze  della  Comunicazione,  Christian  Corsi,
l’Assessore allo sport al Comune di Teramo, Alessandra Ferri,
e ospiti dell’Università La Sapienza di Roma, Giorgio Alleva,
dell’ Istituto del credito sportivo, Riccardo Bucella, della
Fondazione Sport City e Sport Italiae, Fabio Pagliara, di 
Sport  e  Salute,  Massimiliano  Talè  e  Daniele  Regolo  Brand
Ambassador D&I Openjobmetis. L’introduzione sarà a cura del
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Delegato  allo  Sport  dell’Università  di  Teramo,  Luigi
Mastrangelo e le conclusioni affidate a Fabrizio Antolini,
Presidente  della  Società  Italiana  di  Scienze  del  Turismo
–Sistur.

Sempre nella giornata di lunedì, che vedrà lo svolgimento
delle gare eliminatorie delle squadre partecipanti ai tornei,
si  celebrerà  alle  21  in  Piazza  Martiri  della  Libertà  la
giornata  mondiale  del  Rifugiato,  con  un’iniziativa  a  cura
della Cooperativa Sociale Medihospes Onlus a cui seguirà il
concerto  di  Sandrò  Joyeux,  artista  e  attivista  nella
promozione dei diritti dei migranti. Sempre alle 23 in Piazza
Sant’Anna si esibirà il cantautore Francesco Sbraccia.

Questa sera invece il Ministro per lo sport e i giovani,
Andrea  Abodi,  sarà  ospite  della  tradizionale  sfilata  di
apertura del calendario sportivo della Coppa Interamnia, che
si svolgerà con il consueto arrivo in piazza Martiri della
Libertà. Il Ministro presenzierà al taglio del nastro alle ore
21,  che  darà  poi  il  via  alla  grande  parata  inaugurale
“Memorial Tiberio Cianciotta”, con partenza da Madonna delle
Grazie.

La parata seguirà il seguente itinerario: Largo Madonna delle
Grazie, corso De Michetti, corso Cerulli, piazza Orsini, via
della Verdura, via Mario Capuani, via Cerulli Irelli, corso
San Giorgio, piazza Martiri della Libertà. Saranno 2000 gli
atleti di 160 squadre provenienti da 70 nazioni che sfileranno
con i costumi tipici, tradizionali del proprio paese o della
propria città, in divisa di rappresentanza o abiti originali
ed  estrosi.  La  serata  sarà  poi  allietata  da  eventi
spettacolari in piazza con “la Compagnia dei Folli” e la “Mo
Better Band”.



IL  PREMIO  MICHETTI  2023  a
Flavio Favelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

L’edizione  74  del  più  antico  premio  nazionale  d’arte
contemporanea  fino  al  1°  ottobre

Francavilla al Mare, 10 luglio 2023. È Flavio Favelli con
l’opera “Profondo Viola” il vincitore dell’edizione 74 del
Premio Michetti “Libertà di avere tre idee conrtastanti”, a
cura di Costantino D’Orazio. Il Premio Michetti ha coinvolto
quest’anno dieci artisti. Menzione speciale della giuria per
Sabrina Mezzaqui, con l’opera “I quaderni di Adriano”. La
mostra  a  ingresso  libero  è  aperta  al  pubblico  fino  al  1
Ottobre a Francavilla al Mare, a Palazzo San Domenico.

Questa  la  motivazione  del  Premio  decretata  dal  Presidente
della Giuria, Patrizia Sandretto Re Rebaudengo: “Il progetto
di Flavio Favelli è l’esempio di una riflessione contemporanea
sulla  stessa  idea  di  pittura  dal  punto  di  vista  formale,
cromatico e concettuale, in linea con la storia del Premio
Michetti  e  con  l’idea  portante  dell’edizione  2023  della
mostra,  che  mette  in  evidenza  il  significato  profondo
dell’invito, da parte di Mario Merz, a conquistare la “Libertà
di avere tre idee contrastanti”.

Flavio Favelli nasce a Firenze nel 1967. Le sue opere sono
presenti  in  collezioni  pubbliche  e  private  come  Mambo  e
BolognaFiere e Fondazione Furla a Bologna, La Maison Rouge
Fondation Antoine De Galbert a Parigi, Collezione La Gaia a
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Cuneo, Civiche Raccolte d’Arte e Fiera Milano, MACRO e Nomas
Foundation a Roma, Zabludowicz Collection a Londra, Collezione
Elgiz e Yapi Kredi a Istanbul e Collezione Unicredit Banca.
Nel 2008 il Museo MAXXI di Roma ha acquistato una sua grande
installazione dal titolo “La Terza Camera”.

Premio Michetti Giovani a Gaia Liberatore La Giuria del Premio
Michetti 2023 ha assegnato anche il Premio Michetti Giovani al
quale  hanno  partecipato  cinque  studenti  dell’Accademia  di
Belle Arti L’Aquila, frutto di una selezione che ha visto
l’inedita  collaborazione  della  Fondazione  Michetti  con
l’Accademia,  la  Direzione  Regionale  Musei  Abruzzo  del
Ministero della Cultura e la Fondazione MAXXI. Vincitrice del
Michetti Giovani Gaia Liberatore, con l’opera “Studi”

FONDAZIONE E PREMIO MICHETTI

Costituita  nel  1952,  sulla  scia  di  successo  del  Premio
Michetti nato nel 1947, la Fondazione Michetti diventa Ente
Morale  nel  1955.  Tra  i  curatori  del  Premio  Michetti  si
annoverano  Palazzeschi,  Angioletti,  Apollonio,  Bellonzi,
D’Amico, Caramel, Daverio. Il Premio coniuga da sempre spinte
moderniste  e  linguaggi  della  tradizione  artistica,  in  un
processo di equilibrio tra valorizzazione della realtà locale
e nazionale. Numerose le mostre dedicate a Francesco Paolo
Michetti. Ultimo omaggio al Maestro di Francavilla a Roma, con
la retrospettiva del 1999 a Palazzo Venezia. Il Museo Michetti
(Mumi) di Francavilla al Mare, ospita le cosiddette due tele
giganti del maestro, Le serpi e Gli storpi, realizzate intorno
al 1900. Il Mumi è ospitato nella sala ipogea posta a fianco
di Palazzo San Domenico, storica sede della Fondazione.

zionemichetti.it



RADUNO  ALPINI  della  sezione
Abruzzi  2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Seconda giornata con  gli eroi di montagna

Paglieta, 10 luglio 2023. Da sabato scorso si svolge il 
Raduno Regionale Sezionale Alpini. La grande festa prosegue
anche da questa mattina, dalle 8:00; si tratta del  secondo
appuntamento.  La  prima  giornata,  ieri  8  luglio,  
caratterizzata  da  un’organizzazione  impeccabile,  è  stata  
ricca di emozioni e di storia, ed  ha seguito il seguente
programma: alle ore 16.30: arrivo del Vessillo della Sezione
Abruzzi e Alzabandiera.

 Deposizione di una Corona d’Alloro al Monumento ai Caduti;
alle 17,30, il corteo  ha raggiunto il Palazzetto  Congressi
in Via Sandro Pertini per il convegno, con la partecipazione
di un folto pubblico. Prima dell’apertura dei lavori, gli
onori  di  casa  al    sindaco  di  Paglieta,   avv.  Ernesto
Graziani.

Presente all’incontro la  poetessa abruzzese, Vinia Mantini,
che  per  l’occasione  ha  scritto  una  poesia  dedicata  agli
Alpini,  musicata dal maestro  Luigi Sirolli; alla Mantini il
sindaco, avv. Ernesto Graziani, ha consegnato una targa   con
la seguente dicitura: “In riconoscimento alla poetessa Mantini
la cui poesia si trasforma in melodia per accompagnare l’anima
degli Alpini nel Raduno Sezionale a Paglieta, nei giorni 8-9
luglio 2023”.
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Delle pergamene con su scritta la poesia sugli alpini è stata
regalata dalla poetessa al sindaco Graziani e al presidente
della  Sezione  Alpini  di  Paglieta,  Nicola  Vitulli.   A
conclusione della sentita cerimonia,  sono state affrontate le
tematiche  del  convegno:  “Dalla  Linea  Gustav  alla  Linea
Gotica“,  a  cura  di  Mario  Salvitti,  storico  e  direttore
editoriale de L’Alpino D’Abruzzo, e le “Strategie e tattiche
di  due  eserciti  in  lotta”  –  Generale  Ugo  Falcone.  Mario
Salvitti,  storico;  il  generale  Ugo  Falcone;  il  presidente
A.N.A. Sez. Abruzzi, Pietro D’Alfonso; il parroco di Paglieta,
don Domenico Larcinese e Nino Marrone, direttore del periodico
“La Voce”. A  seguire, a portare la loro testimonianza sulla
guerra  nei  loro  paesi,  il  sindaco  Angelo  Piccoli
(Montenerodomo);  Carmine  Ficca  (Torricella  Peligna)  e
Palmerino  Fagnilli  (Pizzoferrato).

La serata ha visto l’esibizione eccezionale del Coro Alpino
Medio Sangro di Atessa  e dell’orchestra  di musica leggera.
L’avvenimento, che è stato organizzato dalla Sezione Alpini di
Paglieta in collaborazione con il Comune, coincide con due
ricorrenze: l’80° anniversario della “Battaglia del Sangro”
(1943-2003) e l’offerta alla chiesa della copia del Tricolore,
donato dai paglietani residenti negli Stati Uniti durante la
Grande Guerra. 

PASSAGGIO DEL MARTELLETTO al
club Rotary Chieti-Ovest
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Lo scorso venerdì celebrata la tradizionale cerimonia

Chieti, 10 luglio 2023. Giancarlo Bigi è il nuovo Presidente,
avvocato stimato di Pescara guiderà i soci nell’anno rotariano
appena  iniziato,  succedendo  a  Dino  Scrivani  che  passa  il
testimone  dopo  un  mandato  caratterizzato  dalle  complessità
dovute al primo anno di apertura post pandemia Covid-19, ma
che  ha  visto  il  club  focalizzato  sul  massimo  supporto  al
tessuto  sociale  in  cui  è  immerso  con  iniziative  volte  a
supportare diverse associazioni impegnate nel sociale (Cuamm,
Anffas, Nuovi Orizzonti, ecc..). .

La  cerimonia  si  è  consumata  nella  splendida  cornice
dell’Osteria  La  Corte  di  Villa  Raspa.

Il mandato del presidente Bigi sarà certamente ispirato al
tema dettato dal Presidente Internazionale: CREATE HOPE IN THE
WORLD (crea speranza nel mondo).

Proprio  questo  scopo  ha  ispirato  il  progetto  del  nuovo
direttivo, la creazione di diverse commissioni che possano,
nei  vari  ambiti  di  specializzazione  dei  soci,  fornire  un
servizio utile alla comunità di riferimento con un occhio di
riguardo alle nuove generazioni.

Ad  aiutare  il  Presidente  nell’ambiziosa  missione  sarà  il
Consiglio  Direttivo  appena  nominato,  composto  da:  la
vicepresidente Anna Morgante, il past president Dino Scrivani,
il  presidente  incoming  e  segretario  Michele  Salcuni,  il
presidente eletto Patrizia Di Gregorio, il prefetto Maurizio
Cantatore, il tesoriere Luciano Cataldo e i consiglieri Paola
Pierucci,  Patrizia  Di  Gregorio,  Vincenzo  Rabottini,  Maria



Francesca  Mancini  De  Cecco  e  Pino  Polci,  i  presidenti  di
commissione Emilia Pierucci, Vincenzo Rabottini, Michele Del
Grosso e Fabio Caporale.

Tutti  i  soci  del  Club  e  le  autorità  civili  e  rotariane
formulano al neopresidente le congratulazioni per un radioso
anno di lavoro.

Nel corso della serata c’è stata l’occasione per la spillatura
della nuova socia del club, la prof.ssa Magnolia Carpineto
Borra,  docente  impegnata  sia  a  diversi  livelli  scolastici
(dalla  scuola  secondaria  di  primo  e  secondo  grado
all’università)  che  in  diversi  progetti  di  respiro
internazionale che l’hanno vista collegata a diversi college
londinesi ed australiani anche per favorire il perfezionamento
della lingua inglese a beneficio delle nuove generazioni. Da
sempre impegnata nel sociale, a lei vanno i calorosi saluti di
benvenuto e gli auguri di un ottimo impegno rotariano da parte
di tutti i soci del club.

L’accoglienza del Rotary offre ai territori in cui insistono i
vari club un punto di riferimento, un facilitatore e un vero e
proprio sostegno nella vita quotidiana.

DEGRADO  E  INCURIA  vanno
avanti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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La  Giunta  Masci  dopo  tre  anni  non  ancora  fa  partire  la
trasformazione dell’ex scuola media Muzii di Via Saffi in sede
del  Conservatorio,  finanziamento  lasciato  in  eredità  dalla
giunta di centro-sinistra.

Pescara, 9 luglio 2023. Che i lavori pubblici fossero il più
lampante dei problemi della Giunta Masci lo denunciamo da
tempo, da prima che venissero alla luce le situazioni oggetto
di attenzione da parte della Procura della Repubblica e non
voglio dire una parola di più su questo, lasciando agli organi
inquirenti  il  loro  lavoro  e  a  chi  è  stato  indagato  la
possibilità  di  difendersi.

Oggi portiamo un altro esempio dei ritardi targati Masci: l’ex
scuola media Muzii di Via Saffi. I residenti sono esasperati
dal degrado e da quello che rappresenta questo edificio per
l’intera  zona:  un  detrattore  ambientale,  pericoloso  e
frequentato  da  persone  che  cercano  riparo  per  la  notte  a
rischio  della  loro  stessa  incolumità.  Evidentemente,  le
picconate  del  Sindaco  alla  retrostante  fontanella  posta
all’inizio della strada parco non hanno sortito le conseguenze
ipotizzate da Masci. Che sorpresa!

L’esasperazione dei residenti è resa ancora più forte per il
fatto  che  l’edificio  da  tre  anni  è  stato  ammesso  al
finanziamento  del  Ministero  dell’Università,  per  essere
riqualificato, ampliato, e divenire una nuova e moderna sede
del Conservatorio, con auditorium, spazi aperti. Un vero e
proprio  campus  della  musica.  Il  finanziamento  è  stato
effettivamente erogato dal Ministero, ma purtroppo non c’è
ancora il progetto definitivo e non è ancora partita la gara.
Un  ritardo  inaccettabile  da  parte  del  Comune  di  Pescara,



soprattutto  se  si  pensa  a  come  e  con  quale  velocità  la
precedente amministrazione di centro-sinistra è riusciti a far
ammettere l’intervento al finanziamento.

La  Giunta  di  centro-sinistra,  insieme  al  Conservatorio,
affrontò una vera e propria corsa contro il tempo per poter
presentare  la  domanda  entro  i  termini  previsti.  Il  primo
documento, la Delibera di Giunta Comunale di indirizzo, con
cui si formalizzava la disponibilità del Comune a cedere la
struttura al Conservatorio, in vista dell’uscita del bando
ministeriale  è  datato  1/6/2017.  A  dicembre  2018  è  stato
approvato  l’accordo  di  programma,  in  cui  i  due  enti
disciplinavano  le  procedure  di  cui  ciascuno  sarebbe  stato
responsabile.

Tra  i  compiti  del  Comune  c’era  la  predisposizione
dell’intervento,  attraverso  il  personale  tecnico  dipendente
dell’Ente,  e  con  il  supporto  tecnico-specialistico  della
Facoltà di Architettura dell’Università Gabriele D’Annunzio,
che partecipò tramite i corsi di “Progettazione Ambientale”,
“Composizione  Architettonica”  e  “Morfologia  Strutturale  nel
Design” e il coinvolgimento dei Professori Lepore e Forlani. 
Parallelamente veniva effettuata la Conferenza dei Servizi che
ha  escluso  l’intervento  dalle  procedure  di  Vas  e  veniva
redatto il progetto di fattibilità, approvato il 14 gennaio.
Sia l’accordo di programma che il progetto di fattibilità
venivano approvati in Consiglio Comunale due giorni dopo, 16
gennaio. Il progetto definitivo veniva infine approvato in
Giunta il 5 febbraio 2019, il giorno prima della scadenza del
termine di presentazione delle domande, previsto per il 6
febbraio 2019.

Un lavoro straordinario si cui la precedente amministrazione
comunale, i tecnici di allora e il conservatorio, in sinergia
furono capaci. Quella corsa contro il tempo ha permesso di
portare in dote alla Giunta Masci 10 milioni di euro per i
lavori, un progetto di recupero e rigenerazione urbana, oltre
che uno strumento per ampliare la forza e la potenzialità del



Conservatorio pescarese.

Non si può dire lo stesso per quanto riguarda il periodo in
cui i lavori pubblici sono stati a guida Masci – Trisi. Come
detto,  la  graduatoria  è  uscita  nel  settembre  2020,  e  ne
celebrammo l’uscita con un comunicato stampa, insieme all’ex
Assessore  Paola  Marchegiani  e  all’ex  Sindaco  Alessandrini.
Dall’ammissione al finanziamento del settembre 2020, il Comune
a guida Masci – Trisi però ha impiegato 6 mesi, cioè fino a
marzo  2021,  solo  per  affidare  la  verifica  del  progetto
esecutivo. La ditta incaricata, la Società Italiana Servizi,
ha impiegato 6 giorni per verificare un progetto da 10 milioni
di euro.

Dalla  verifica  è  emersa  la  necessità  di  adeguamenti
progettuali, un fatto che ci può stare, stante la velocità con
cui era stato redatto, pena la scadenza dei termini per la
domanda.

Il problema è che, a distanza di due anni e mezzo dalla
verifica,  nonostante  l’affidamento  di  nove  incarichi  a
professionisti esterni per un totale di circa 190mila euro, il
progetto definitivo non c’è ancora. Nel frattempo, sono stati
anche effettuati due affidamenti diretti alla ditta Edilproget
per quasi 80.000 euro per opere di pulizia e la rimozione di
un serbatoio di gasolio.

Ci auguriamo che la nostra presenza qui oggi possa spronare il
Comune ad accelerare l’approvazione del progetto e l’avvio del
bando di gara. La situazione che ci troviamo davanti oggi e
con cui i residenti sono costretti a convivere grida davvero
vendetta di fronte alla disponibilità di soldi pubblici per la
riqualificazione.  Si  faccia  subito  e  si  faccia  presto,  i
residenti, gli studenti del Conservatorio, i pescaresi, non
possono  più  attendere  la  riqualificazione  dell’ex  scuola
Muzii, un progetto che sarebbe capace di cambiare il volto
della città, migliorare l’offerta formativa ed eliminare il
degrado che c’è.



LA SISTEMAZIONE DI VIA DELLA
PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Comune e Ecolan si dividono le spese

Fossacesia, 9 luglio 2023. In seguito ad un incontro con la
EcoLan, l’Amministrazione Comunale e la società che gestisce
la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti urbani in città,
hanno  convenuto  di  sistemare  via  della  Pace,  la  rotonda
attraverso la quale si va verso  via Marina e viale San
Giovanni in Venere.

Spiega il sindaco Enrico Di Giusepantonio: “C’è stata una
riunione con il presidente della EcoLan, Massimo Ranieri, allo
scopo  di  raggiungere  un  accordo  tra  il  nostro  Ente  e  la
società , per poter eseguire congiuntamente degli interventi
sulla via che conduce al cimitero comunale del capoluogo,
sulla rotonda di via Marina, percorsi tra l’altro dai mezzi
della EcoLan che lì ha il suo centro di raccolta. Di fronte
alle  evidenti  condizioni  dell’asfalto,  procederemo  agli
interventi necessari per rendere più agevole il transito di
auto e pedoni.

La situazione di via della Pace poi presenta delle criticità
non dovute di certo alla trascuratezza, quanto invece ai pini,
le  cui  radici  hanno  sollevato  il  terreno  e  quindi  resa
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complicata la percorribilità in automobile o per i pedoni”.  

I lavori sono stati affidati alla Ditta Edilizia Di Biase, e
saranno eseguiti durante l’estate.

“Oltre a via della Pace – fa presente l’assessore ai Lavori
Pubblici,  Danilo  Petragnani  –  interesseranno  anche  i
marciapiedi percorsi da studenti che devono raggiungere il
Villaggio degli Studi e da quanti, soprattutto famiglie e
bambini, che si recano al Parco Aldo Moro”.

PREMIO  PHENOMENA:
riconoscimenti  per  sei
imprenditrici del Sud
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Fashion, design e food al centro di Phenomena Mediterranea in
corso al Marina di Pescara

Pescara, 8 luglio 2023. Sei donne che con il loro talento e la
loro intraprendenza hanno saputo affermarsi nei settori del
food,  fashion  e  design,  raggiungendo  importanti  successi
professionali. A loro è andato ieri sera il Premio Phenomena,
il  riconoscimento  assegnato  nell’ambito  di  Phenomena
Mediterranea,  il  salone  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in
stretta  collaborazione  e  con  il  sostegno  di  Camera  di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/premio-phenomena-riconoscimenti-per-sei-imprenditrici-del-sud/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/premio-phenomena-riconoscimenti-per-sei-imprenditrici-del-sud/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/premio-phenomena-riconoscimenti-per-sei-imprenditrici-del-sud/


commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo,
Regione Abruzzo, Comune di Pescara, Camera di commercio del
Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

Sul palco del porto turistico di Pescara – dove fino a questa
sera  sarà  aperto  al  pubblico  il  PalaBecci  che  vedrà  in
esposizione le creazioni e i prodotti agroalimentari di 38
imprenditrici – sono state protagoniste sei phenomene figlie
del Sud, di cui tre individuate dagli organizzati e altre tre
selezionate da buyer presenti, provenienti da più parti del
mondo  (Emirati  Arabi  Uniti,  Francia,  Germania  Giappone,
Israele, Russia, Svizzera e UK). Nel corso della cerimonia di
premiazione,  condotta  da  Maurizio  Vessa  e  Michela  Zio,
giornalista e ideatrice dell’evento, alle sei imprenditrici è
andata la statuetta che rappresenta una mano che impugna una
spiga,  simbolo  di  fertilità,  ideata  dall’artista  Deborah
Napolitano.

Il primo premio, consegnato dal presidente della Camera di
commercio Chieti Pescara, Gennaro Strever, è stato attribuito
a  Sandra  Di  Carlo,  donna  di  origini  abruzzesi,  direttore
dell’Ufficio  ICE  Zagabria  e  Sarajevo  che,  con  la  sua
professionalità,  ha  contribuito  concretamente  allo  sviluppo
del Made in Italy nel mondo. La sua esperienza trentennale in
diversi  settori  di  attività  a  supporto
dell’internazionalizzazione  delle  aziende  italiane  l’ha
portata  a  organizzare  molteplici  iniziative  promozionali,
missioni  di  sistema  in  vari  Paesi  esteri,  business  forum
bilaterali e numerosi roadshow, in partnership con tutti i
soggetti della cabina di regia per l’Italia internazionale.

Il secondo premio della serata è stato conferito a Caterina
Occhio che ha ricevuto la statuetta per mano del presidente
del Marina di Pescara, Carmine Salce. Ex responsabile degli
aiuti allo sviluppo dell’Unione Europea e delle Nazioni Unite,
specializzata in questioni di genere e nello sviluppo di

opportunità lavorative per ragazze e donne svantaggiate, ha



coordinato i programmi di impresa sociale dell’ONU per l’area
Med.  Pioniera  dell’approvvigionamento  sociale  ed  etico,  ha
fondato SeeMe, un marchio di gioielli etici realizzati a mano
da  donne  sopravvissute  a  violenze  ed  è  componente  del
Consiglio di amministrazione dell’Organizzazione mondiale del
commercio equo e solidale.

Terza phenomena di questa edizione 2023 è stata Viviana Sacco,
premiata  da  Maria  Franca  D’Agostino,  presidente  della
Commissione  Pari  Opportunità  della  Regione  Abruzzo.  Sacco
ricopre la carica di amministratore unico della Gerardo Sacco
& C. s.r.l. dal 2001, un marchio fondato nel 1963 dal padre e
diventato,  grazie  a  lei,  un  percorso  imprenditoriale  di
successo  internazionale,  pur  mantenendo  inalterate  le
caratteristiche di unicità e artigianalità dei suoi gioielli
che “raccontano delle storie”, realizzati nei laboratori di
Crotone.

Spazio  poi  alle  tre  imprenditrici,  tutte  abruzzesi,
selezionate dai buyer internazionali che hanno ottenuto a loro
volta  la  statuetta  di  Phenomena.  Nel  settore  fashion,  il
riconoscimento  è  stato  assegnato  alle  sorelle  Eleonora  ed
Eugenia D’Ambrosio De Dominicis, che sotto il marchio Coolt,
dal 2016 realizzano borse e accessori. A consegnare il premio
a  una  delle  due  imprenditrici,  Eleonora,  è  stata  Luciana
Ferrone, consigliera della Camera di commercio Chieti Pescara.

Per il settore design, invece, i buyer hanno scelto Claudia
Ciccotti,  premiata  dalla  dirigente  dell’area  Promozione
dell’Ente  camerale,  Tosca  Chersich.  L’architetto,  design  e
imprenditrice  abruzzese  di  Claudia  Ciccotti  Design  ha
partecipato a Phenomena Mediterranea con uno dei suoi fiori
all’occhiello, i calici di cristallo Swan, da lei ideati,
brevettati e prodotti in Italia.

Infine, per il settore food, la statuetta è andata a Bruna Di
Loreto, imprenditrice aquilana di Ramo di Mandorlo, premiata
dal sindaco di Pescara, Carlo Masci. Sotto lo slogan “i sapori



sono saperi”, l’azienda tutta al femminile che prospera sulle
pendici  del  Gran  Sasso  d’Italia  invita  alla  scoperta  di
antichi  sapori,  dati  da  alimenti  sani,  coltivati  e
trasformati,  partendo  dalle  farine  bio.

La manifestazione Phenomena Mediterranea si concluderà questa
sera alle 22 con una sfilata di moda, aperta al pubblico, a
cura della regista Titti Baiocchi in programma all’arena del
porto turistico Marina di Pescara. A seguire è previsto un
party di chiusura con djset. 

RIMBORSO TARI NON DOVUTA sui
Magazzini Agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Lorenzo Crudele: il Sindaco chieda scusa agli agricoltori e
rassegni  le  dimissioni.  Solo  grazie  alla  minoranza  e
all’apprezzabile  senso  di  responsabilità  della  Consigliera
comunale  Simonetta  Faraone  si  sta  rimediando  ad  un  grave
errore dell’amministrazione Canosa/Castiglione

Ortona, 8 luglio 2023. “Il Comune di Ortona, come noto –
dichiara  Lorenzo  Crudele,  responsabile  del  dipartimento
agricoltura di Fratelli d’Italia Ortona – ha fatto pagare agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la loro non assoggettabilità al regime
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della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1° gennaio
2021”.

“È davvero inqualificabile – continua Lorenzo Crudele – ciò
che è accaduto per colpa dell’incapacità dell’amministrazione
Canosa/  Castiglione.  Con  gli  incontri  che,  insieme  all’ex
assessore ai lavori pubblici Domenico De Iure e ai consiglieri
comunali  Angelo  Di  Nardo  e  Gianluca  Coletti,  abbiamo
organizzato sul territorio nei mesi scorsi, la comunità degli
agricoltori  ha  potuto  conoscere  le  modifiche  normative
intervenute dal 2020 ed è stata informata su come richiedere i
rimborsi.”

“Finalmente, solo grazie ai Consiglieri comunali di minoranza
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e
Antonio  Sorgetti  –  conclude  Lorenzo  Crudele  –  e
all’apprezzabile  senso  di  responsabilità  della  Consigliera
comunale Simonetta Faraone, si sta rimediando ad un grave
errore dell’amministrazione Canosa/Castiglione. Ma è davvero
incredibile  la  scarsa  sensibilità  istituzionale  di  chi  di
fronte ad un errore così grave non avverta l’opportunità di
chiedere scusa e di rassegnare le dimissioni.”

AL MEMORIAL REMO MAGGETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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La Pescara Basket partecipa al 32° Trofeo Ministars

Pescara, 8 luglio 2023. La Pescara Basket parteciperà al 32°
Trofeo Ministars, Memorial Remo Maggetti, che prenderà il via
domenica  9  luglio  a  Roseto  degli  Abruzzi.  Sarà  uno  degli
appuntamenti sportivi più attesi dell’estate del Lido delle
Rose. Al via ci saranno 19 squadre, divise in 3 categorie:
Under 14, Aquilotti ed Esordienti. Esprime soddisfazione il
dirigente Luca Di Censo: “Per noi è molto importante essere al
torneo  Ministars  di  Roseto,  e  saremo  presenti  con  due
categorie:  under  14,  in  collaborazione  con  Unibasket  e
Accademia Isernia, ed esordienti come Pescara Basket. Sono
tantissimi anni che partecipiamo e siamo pronti per vivere
ancora una volta questa avventura”.

Dal  9  al  12  luglio  si  giocheranno  i  tornei  Under  14  ed
Aquilotti. Il torneo Esordienti invece, si giocherà dal 12 al
15 luglio. 48 saranno le partite che si giocheranno sui 3
campi  regolamentari:  a  quelli  sul  lungomare  nord  del
Bellavista Arena e del Lido Azzurra, va aggiunta infatti la
storica Palestra D’Annunzio.

“Lo  sport  e  i  giovani  sono  importanti  per  la  nostra
Amministrazione – ha affermato il sindaco di Roseto, Mario
Nugnes – e tutte le iniziative che coinvolgono i ragazzi e le
ragazze devono avere una caratteristica imprescindibile: farli
crescere  e  formarli  anche  come  uomini  e  come  donne.  Una
qualità che caratterizza Saverio Di Blasio che da più di 30
anni porta a Roseto degli Abruzzi giovani provenienti da tutta
Italia  e  che,  durante  la  sua  carriera  di  allenatore,  ha
assolto anche il ruolo di formatore e maestro. Lui ci insegna
che  prima  ancora  di  raggiungere  i  risultati  sportivi  è
necessario crescere come persone. Quella del Trofeo Ministars
è una bella storia e tutti assieme dobbiamo lavorare al fianco
di Saverio affinché questa storia continui ad andare avanti.
In ultimo, mi piace sottolineare il rinnovato sostegno ad Aism
da parte dell’organizzazione perché, in fondo, lo sport e la
lotta alla malattia sono accomunati dalla stessa tenacia e



forza di volontà”.

E  Saverio  Di  Blasio,  della  Scuola  Minibasket  Roseto,  ha
aggiunto: “Il Trofeo Ministars è una manifestazione che vede
protagonisti i giovani che, durante questa bella esperienza,
fanno amicizia, giocano, crescono e si formano. Il Torneo
nasce  nel  1992  e  prende  spunto  da  una  competizione
internazionale che si svolgeva Fossombrone. Allora partimmo
con la partecipazione di otto squadre e oggi le adesioni sono
molte di più”.

OSCAR GREEN 2023, AGRICOLTORI
CREATIVI  con  lo  Chef  Wild
Davide Nanni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

La notte degli oscar green nella torre di Cerrano. Martedì 11
luglio verranno svelati gli under 40 vincitori del premio
sull’innovazione in agricoltura

Pineto 8 luglio 2023. Verranno svelati martedì 11 luglio nella
splendida Torre di Cerrano, a Pineto, i nomi delle sei imprese
under 40 che hanno vinto l’Oscar Green Abruzzo, la selezione
regionale  del  Concorso  nazionale  sull’innovazione  in
agricoltura  promosso  da  Coldiretti  Giovani  Impresa.
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Verranno  premiati  i  sei  giovani  imprenditori  che  hanno
apportato un contributo importante in termini di novità, idee,
spirito  imprenditoriale  e  creatività  all’agroalimentare
regionale; e a fare da padrino alla manifestazione sarà un
agricoltore molto particolare: Davide Nanni, titolare di un
agriturismo a Castrovalva, più conosciuto come lo Chef Wild”
per le sue ricette nei boschi che hanno fatto, attraverso o
social,  il  giro  del  mondo  per  approdare  anche  alla
trasmissione  di  Antonella  Clerici.

“L’Oscar green è un premio destinato ai giovani agricoltori
che innovano la tradizione senza intaccarne i valori – spiega
Giuseppe Scorrano, delegato di Coldiretti Giovani Impresa –
presenteremo progetti nuovi, curiosi e creativi, dimostrando
tangibilmente  la  capacità  dei  giovani  agricoltori  di
migliorare il passato non tradendo i suoi principi cardine. I
progetti che sono arrivati alla finale regionale, selezionati
tra oltre 40 partecipanti, rispecchiano a pieno titolo la
voglia  dei  giovani  imprenditori  di  alzare  l’asticella  non
rinunciando alle proprie radici”.

All’incontro,  che  verrà  aperto  alle  ore  18  dai  saluti
istituzionali  e  vedrà  presenti  il  sindaco  di  Pineto  e  il
consiglio  direttivo  del  Parco  marino,  sarà  presente  anche
l’assessore  regionale  alle  politiche  agricole  Emanuele
Imprudente,  oltre  naturalmente  al  presidente  di  Coldiretti
Abruzzo Silvano Di Primio e al direttore regionale Roberto
Rampazzo.  Interverranno  nel  corso  dell’evento  la  delegata
nazionale di Coldiretti Giovane Impresa Veronica Barbati e il
segretario  nazionale  di  Coldiretti  Giovani  Impresa  Stefano
Leporati.



ARRIVA  IL  PALLEGGIATORE
Edoardo Lanci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Figlio (e nipote) d’arte, dal settore giovanile

Ortona, 8 luglio 2023. Dopo due stagioni da stagista in prima
squadra, Edoardo Dodò Lanci è finalmente pronto per il grande
passo. La Sieco Service Impavida Ortona quindi il vice-Ferrato
direttamente dal settore giovanile promuovendo Edoardo Lanci
ufficialmente in prima squadra.

Prosegue dunque la famigerata stirpe dei palleggiatori dato
che  il  papà,  coach  Nunzio  e  lo  zio,  storico  capitano
dell’Impavida Andrea, hanno toccato vertici importanti proprio
in questo ruolo.

Dopo aver disputato il campionato di Serie C regionale e il
torneo di categoria Under 19, per il secondo anno consecutivo,
Dodò si è trasferito negli USA dove ha disputato e vinto il
campionato Under 18 della SCAV (South California Volleyball
Association) con la maglia dei Forza 1.

La gioia della vittoria si somma alla gioia di una telefonata
ricevuta  dall’Italia:  «Ero  ancora  in  California  quando  mi
hanno chiamato per propormelo» dice Edoardo Lanci. «Non potevo
che accettare con entusiasmo di prendere parte ad un progetto
così importante. Ci saranno molti giovani e sono convinto che
questo sia il contesto migliore per crescere sia dal punto di
vista tecnico che da quello personale.  La cosa fondamentale
sarà quella di aiutare i miei compagni a far sì che la SIECO
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raggiunga  i  suoi  obiettivi.  Nel  frattempo,  un  saluto  ai
tifosi,  in  particolar  modo  ai  Dragoni.  Ci  si  vede  al
palazzetto!»

Edoardo Lanci

Nascita: 03/12/2005

Nazionalità Sportiva: Italiana

Ruolo: Palleggiatore

Altezza: 190 cm

CARRIERA:

2023/2024 Sieco Service Impavida Ortona – Serie A2

2022/2023 Sieco Service Impavida Ortona – Serie A3

2021/2022 Service Impavida Ortona – Serie A2

COLDIRETTI  L’AQUILA,  ELETTO
PRESIDENTE Alfonso Raffaele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Unanimità  per  il  primo  mandato  del  produttore  orticolo
fucense.  “Operare  in  squadra  per  conoscere  il  territorio,
rappresentarlo e potenziare filiere e Campagna amica”

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/coldiretti-laquila-eletto-presidente-alfonso-raffaele/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/coldiretti-laquila-eletto-presidente-alfonso-raffaele/


L’Aquila, 8 luglio 2023. Alfonso Raffaele, 49 anni, produttore
orticolo del Fucino, è stata eletto presidente di Coldiretti
L’Aquila  per  i  prossimi  cinque  anni.  È  stato  votato
all’unanimità ieri sera dall’assemblea provinciale che si è
tenuta  ad  Avezzano,  alla  presenza  del  direttore  Domenico
Roselli,  nella  sede  della  Federazione  provinciale  per
rinnovare gli organi sociali e tracciare un bilancio della
situazione dell’agroalimentare della provincia aquilana.

“Sono felice e lusingato per la fiducia riposta in me – ha
detto Alfonso Raffaele – proseguirò il lavoro svolto fino ad
oggi dalla Coldiretti L’Aquila con l’obiettivo di sostenere le
imprese e il territorio. La provincia aquilana è fortemente
caratterizzata da eccellenze, tradizioni e tipicità che vanno
tutelate e valorizzate.

Le dimensioni territoriali che vanno dal Fucino alla valle
Peligna  e  alle  zone  dell’Aquilano  e  dell’Alto  Sangro
necessitano di essere conosciute tutte, comprese e tutelate
nelle specificità delle produzioni agricole che esprimono e
che,  ne  sono  conscio,  sono  anche  diverse  tra  di  loro  e
necessitano  pertanto  della  giusta  umiltà  per  andare  a
comprenderle  attraverso  l’aiuto  dei  Consiglieri  che  mi
vorranno accompagnare e spiegare.

Punto  a  realizzare  il  giusto  lavoro  di  squadra  che,  una
provincia così estesa, merita. Sono certo che con l’aiuto del
Consiglio e della Direzione provinciale si apriranno scenari
importanti e successi sempre più soddisfacenti lavorando sulla
base associativa, presidiando il territorio ed esprimendo un
elevato livello di servizio all’insegna del rispetto delle
norme e della legalità. La varietà degli indirizzi produttivi
ci spinge a puntare su progetti economici e di filiera senza
dimenticare l’importanza della consulenza, dell’assistenza ai
soci e della formazione – ha detto il neoeletto presidente –
so  che stiamo potenziando il progetto di Campagna Amica, dei
suoi agriturismi e dei suoi mercati di vendita diretta sui cui
molto è stato fatto ma c’è ancora molto da fare affinché si



caratterizzi l’essenza della nostra Organizzazione che, con i
suoi progetti nazionali, ci fornisce il necessario distinguo
per una rappresentanza fattiva, di valori e di tutela degli
interessi agricoli e sociali.

Fondamentale sarà il rapporto con le istituzioni locali e
provinciali: siamo un soggetto politico e non partitico che
deve saper dialogare con tutti avendo, però, come faro ed
unico obiettivo, gli interessi degli agricoltori.”

Il  presidente  Raffaele  ha  poi  proseguito  analizzando  le
criticità attuali che si palesano quotidianamente: “Nel Fucino
stiamo  vivendo  l’attesa  della  concessione  dello  stato  di
calamità  naturale  che,  auspichiamo,  possa  consentire  di
alleviare le inevitabili ripercussioni economiche che hanno
danneggiato il territorio dell’ex lago tra maggio e giugno.

I  danni  di  quest’anno,  se  non  sostenuti  adesso,  avranno
ripercussioni economiche anche per i prossimi anni se l’intero
sistema imprenditoriale non avrà avuto il giusto sostegno per
mitigare gli effetti negativi: l’aggravio dei costi avuti a
causa delle intense piogge alluvionali della primavera sono
nefaste per il territorio fucense – ha sottolineato – non è da
meno la situazione del settore allevatoriale e delle colture
della Valle Peligna afflitte dalle conseguenze inimmaginabili
legate alla crisi internazionale in corso, che si palesano
attraverso un aumento dei costi dei prodotti energetici e
degli altri fattori produttivi.

Anche se opero nel Fucino, non dimentico che i danni da fauna
selvatica sfiancano economicamente e moralmente gli allevatori
e non solo. Fino a quando non ci sarà un sistema di equilibrio
valido per affrontare gli effetti negativi della coabitazione
con gli animali selvatici non potremo certamente dire che
avremo concluso la nostra battaglia che, da anni, Coldiretti
pone su questo tema”.

Il rinnovo degli organi sociali è culminato con l’elezione,



insieme al presidente Raffaele Alfonso, dell’attuale consiglio
direttivo  provinciale,  composto  da  Caiola  Benedetto,
Cianfaglione Fabio (Vice Presidente), Colabrese Mario, Curti
Berardo, D’Alessandro Ylenia, De Simone Giuseppina, Di Mascio
Pasquale,  Gualtieri  Cesidio  (Vice  Presidente),  Marronaro
Rodolfo, Paris Ciro, De Santis Pietro, Parsi Franco, Scrimieri
Daniela, Don Juve Velondrazana.    

Alessandra Fiore

È  STATA  UNA  GRANDE
ESPERIENZA.  L’architetto
Bucci dopo Copenaghen
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Il  professionista:  “La  mia  ricerca  è  stata  accolta  con
entusiasmo e curiosità”

Pescara, 8 luglio 2023. Il professionista abruzzese d’adozione
e molisano di nascita Angelo Bucci, di rientro da Copenaghen,
in  Danimarca,  dove  ha  partecipato  nei  giorni  scorsi  al
Congresso  mondiale  degli  architetti,  racconta  la  sua
esperienza  come  relatore.

“La mia ricerca è stata accolta con entusiasmo e curiosità –
dice – Potersi confrontare con studiosi di tutto il mondo
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sugli obiettivi di sviluppo sostenibile, ha arricchito tutti i
partecipanti di tanti nuovi punti di vista e approfondimenti
utili  ad  approcciare  temi  così  complessi.  La  complessità,
infatti, è stato il filo rosso che ci ha accompagnato nei
quattro giorni di intense discussioni. Tutti i panel hanno
dedicato  molta  attenzione  ad  ogni  singolo  tema  di
approfondimento, ma considerandolo sempre in un ambito più
ampio,  che  rappresenta  il  sistema  complesso  del  nostro
pianeta”.

Il panel che lo ha visto come relatore è stato incentrato sul
ruolo del design nella società moderna. Un argomento che è
stato in perfetta sintonia con la materia del congresso di
quest’anno, ovvero creare  un dibattito su come l’architettura
possa  essere  uno  strumento  per  raggiungere  i  diciassette
obiettivi per uno sviluppo sostenibile delle Nazioni Unite e
su come innovazione e collaborazione multidisciplinare possano
apportare  un  reale  cambiamento  all’ambiente  costruito.
L’architetto, inoltre,  ha posto l’attenzione su quanto sia
necessario un cambio di paradigma nella progettazione e un
cambio di approccio alla società moderna, affinché il design
non sia solo uno strumento di marketing ma recuperi quel ruolo
di formazione di coscienze nella società, per renderla più
sostenibile, etica e inclusiva.

“Nello spazio in cui ho presentato la mia ricerca – spiega
Angelo Bucci – si è parlato soprattutto della necessità di
condivisione  degli  obiettivi  e  di  interdisciplinarità
dell’approccio, temi che rientravano anche nel mio contributo
al panel stesso. In un’ottica di revisione dell’idea comune di
progettazione, sono stati presentati ricerche e argomenti che
abbracciavano  anche  altri  settori,  dall’antropologia  alla
biologia marina, essendo tutti consci del fatto che, senza il
contributo  di  altre  professionalità,  il  lavoro  del  solo
progettista potrebbe non essere capace di avere effetti sul
contesto complessivo e, dunque, restare un progetto fine a sé
stesso”.



Il  lavoro  che  l’architetto  ha  illustrato  al  Congresso  di
Copenaghen  non  finisce  qui.  Il  prossimo  obiettivo  è  la
pubblicazione del libro che conterrà le stesse tematiche.

“Cercherò di confrontarmi sempre con più persone a riguardo –
conclude – e costruire, in questo modo, un nuovo percorso da
seguire insieme. Spero che la classe creativa riesca, così
facendo, ad uscire dal cono d’ombra in cui è stata relegata
negli ultimi decenni e torni ad avere un ruolo nella società
come promotrice di idee e stimolo allo sviluppo di una nuova
coscienza”.

IL  32°  TROFEO  MINISTARS
domenica al via
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Il  memorial  Remo  Maggetti,  nel  segno  dello  sport  e  della
solidarietà

Roseto degli Abruzzi, 8 luglio 2023. Prenderà il via domenica
9 luglio il Trofeo Ministars edizione numero 32: uno degli
appuntamenti sportivi più attesi dell’estate del Lido delle
Rose. Al via ci saranno 19 squadre, divise in 3 categorie:
Under 14, Aquilotti ed Esordienti.

La  manifestazione  è  stata  presentata  questa  mattina  in
conferenza stampa in una Sala Consiliare di Palazzo di Città

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/il-32-trofeo-ministars-domenica-al-via/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/il-32-trofeo-ministars-domenica-al-via/


gremita di giovani atleti e atlete, alla presenza del Sindaco
Mario  Nugnes,  della  Presidente  del  Consiglio  Comunale
Gabriella  Recchiuti,  dell’Assessore  allo  Sport  Annalisa
D’Elpidio, di Saverio Di Blasio della Scuola Minibasket Roseto
e  di  Noemi  D’Isidoro,  segretario  provinciale  Aism
(Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla).

Prevista  l’allegra  invasione  di  almeno  un  migliaio  di
appassionati  della  palla  a  spicchi  tra  atleti,  tecnici,
accompagnatori  e  famiglie,  giocatori  richiamati  anche  dal
fascino storico del Lido delle Rose che si contenderanno i
prestigiosi  trofei  in  palio:  un  bel  risultato  per  una
manifestazione  da  21  anni  intitolata  alla  memoria
dell’indimenticabile  Remo  Maggetti.

Dal  9  al  12  luglio  si  giocheranno  i  tornei  Under  14  ed
Aquilotti. Il torneo Esordienti invece, si giocherà dal 12 al
15 luglio. Questo l’elenco delle squadre partecipanti.

•  Under  14:  Cus  Camerino,  Basket  School  Varese,  Pescara
Basket, Fides Roseto, Tasp Teramo

• Aquilotti: Scuola Minibasket Roseto, Malnate Bugs, Panthers
Roseto, Kioko Caserta

•  Esordienti:  Fides  Roseto,  Giobasket  Ortona,  Nuova
Pallacanestro  Dese,  Minibasket  Murano,  Porto  San  Giorgio
Basket,  Montegranaro,  Pescara  Basket,  Blue  Basket  Isola,
Malnate, Sporting Porto Sant’Elpidio

48  saranno  le  partite  che  si  giocheranno  sui  3  campi
regolamentari:  a  quelli  sul  lungomare  nord  del  Bellavista
Arena  e  del  Lido  Azzurra,  va  aggiunta  infatti  la  storica
Palestra D’Annunzio.

In ogni campo, come da tradizione, ci sarà lo spazio dedicato
alla solidarietà a favore dell’Aism di Teramo alla quale sarà
devoluto un contributo da parte degli organizzatori.



“Lo  Sport  e  i  giovani  sono  importanti  per  la  nostra
Amministrazione – ha affermato il Sindaco Mario Nugnes – e
tutte le iniziative che coinvolgono i ragazzi e le ragazze
devono  avere  una  caratteristica  imprescindibile:  farli
crescere  e  formarli  anche  come  uomini  e  come  donne.  Una
qualità che caratterizza Saverio Di Blasio che da più di 30
anni porta a Roseto degli Abruzzi giovani provenienti da tutta
Italia  e  che,  durante  la  sua  carriera  di  allenatore,  ha
assolto anche il ruolo di formatore e maestro. Lui ci insegna
che  prima  ancora  di  raggiungere  i  risultati  sportivi  è
necessario crescere come persone. Quella del Trofeo Ministars
è una bella storia e tutti assieme dobbiamo lavorare al fianco
di Saverio affinché questa storia continui ad andare avanti.
In ultimo, mi piace sottolineare il rinnovato sostegno ad Aism
da parte dell’organizzazione perché, in fondo, lo sport e la
lotta alla malattia sono accomunati dalla stessa tenacia e
forza di volontà”.

L’Assessore  D’Elpidio  ha  rimarcato  il  “costante  impegno
dell’Amministrazione  Comunale  per  sostenere  le  iniziative
sportive di livello come il Trofeo Ministars. Quando si parla
di basket Saverio Di Blasio rappresenta una istituzione e una
garanzia per i nostri giovani. È un formatore, prima ancora
che un allenatore e, assieme ai suoi collaboratori, ha creato
una squadra capace di insegnare lo sport e i valori della
vita”.

“È bello vedere la Sala Consiliare piena di giovani entusiasti
e pronti a cimentarsi nel Torneo – ha aggiunto la Presidente
Recchiuti – ringrazio Saverio Di Blasio e i suoi collaboratori
per la dedizione che mostrano nel lavorare a favore dei valori
sani.  Ma  voglio  ringraziare  anche  tutte  le  famiglie  che
affidano i loro figli a queste iniziative di crescita sportiva
e personale”.

“Il  Trofeo  Ministars  è  una  manifestazione  che  vede
protagonisti i giovani che, durante questa bella esperienza,
fanno amicizia, giocano, crescono e si formano – ha affermato



Saverio Di Blasio – Il Torneo nasce nel 1992 e prende spunto
da  una  competizione  internazionale  che  si  svolgeva
Fossombrone. Allora partimmo con la partecipazione di otto
squadre e oggi le adesioni sono molte di più”. Di Blasio,
auspicando di tornare presto a giocare nella storica Arena 4
Palme,  ha  ringraziato  “l’Amministrazione  Comunale  per  il
supporto, le strutture private che ospiteranno le partite e lo
Staff dell’organizzazione senza il quale l’evento non sarebbe
realizzabile.  Un  ultimo  doveroso  pensiero  lo  rivolgo  alla
rinnovata collaborazione con Aism, che continuiamo a sostenere
con convinzione e con un supporto economico”.

“Per noi è un onore avere la fiducia della città di Roseto e
degli organizzatori del Torneo – ha concluso Noemi D’Isidoro
di  Aism  –  Ringrazio  Saverio  Di  Blasio  per  collaborazione
pluridecennale  e  per  il  sostegno  che  ci  viene  dimostrato
durante tutto l’anno. Possiamo continuare la nostra battaglia
anche grazie a voi”.

AL  VIA  PHENOMENA
MEDITERRANEA,  il  Salone
dedicato  all’imprenditoria
femminile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Ieri  mattina  focus  sull’internazionalizzazione  in  vista  di
Expo Osaka 2025

Pescara, 8 luglio 2023. Ha aperto i battenti ieri mattina, al
porto turistico Marina di Pescara, Phenomena Mediterranea, un
appuntamento  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in  stretta
collaborazione e con il sostegno di Camera di commercio Chieti
Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo, Regione Abruzzo,
Comune di Pescara, Camera di commercio del Gran Sasso d’Italia
e Assocamerestero.

L’evento,  che  unisce  la  manifestazione  Phenomena,  dedicata
alle imprenditrici del Sud Italia, e Mediterranea, la fiera
sulle  eccellenze  agroalimentari  giunta  alla  sua  37esima
edizione,  fino  a  domani  vedrà  i  riflettori  puntati  su  38
imprenditrici – 23 del food, 13 della moda e 2 del design –
operanti in Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise,
Puglia, Sicilia e Sardegna che incontreranno buyer provenienti
da più parti del mondo (Emirati Arabi Uniti, Francia, Germania
Giappone, Israele, Russia, Svizzera e UK).

Nel  corso  della  prima  giornata,  un  focus  particolare,
organizzato dal Dipartimento Sviluppo Economico della Regione
Abruzzo, è stato dedicato alla programmazione delle attività
di internazionalizzazione nel periodo 2023-2025. Un percorso
che, a partire dall’esperienza di Expo Dubai dello scorso
anno,  vede  le  istituzioni  e  le  imprese  regionali  già
proiettate verso Expo Osaka 2025. Ad affrontare il tema sono
stati il presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara,
Gennaro  Strever,  l’assessore  regionale  al  Turismo  e  al
Commercio,  Daniele  D’Amario,  e  i  segretari  generali  delle
Camere  di  commercio  italiane  negli  Emirati  Arabi  e  in



Giappone, rispettivamente Mauro Marzocchi e Davide Fantoni. A
seguire, è stata la volta della presentazione del protocollo
d’intesa siglato tra la Regione Abruzzo e Amazon, volta ad
aumentare le opportunità per le imprese abruzzesi di avere
successo con l’e-commerce attraverso la piattaforma mondiale,
a  cui  è  stata  affiancata  un’illustrazione  delle  attività
promosse dal Punto Impresa Digitale dell’Ente camerale.

«L’incontro di oggi rappresenta un ponte tra l’esperienza di
successo dell’Expo di Dubai e quella che ci attende tra due
anni a Osaka, per la quale abbiamo già cominciato a porre le
basi della nostra presenza con una prima missione organizzata
nel marzo scorso in Giappone», commenta  il presidente della
Camera  di  Commercio  Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever.
«Un’occasione  importante  per  analizzare  i  punti  di  forza
finora  introdotti,  come  il  lungimirante  rapporto  di
collaborazione  tra  la  Regione  e  le  camere  di  commercio
abruzzesi in ottica di sistema.

Ma soprattutto è stata l’occasione per valutare insieme quali
sforzi è necessario ancora compiere per cogliere con successo
i  nuovi  obiettivi.  Come  valore  aggiunto,  possiamo  contare
sulla nostra Azienda Speciale Agenzia di Sviluppo e sulla
collaborazione con l’Agenzia ICE e con Assocamerestero, che
garantiscono una connessione costante con il resto del mondo,
fattore  indispensabile  per  cogliere  le  nuove  opportunità
offerte dal mercato».

La  manifestazione  Phenomena  Mediterranea  proseguirà  questa
sera alle 20 con la consegna dei Premi Phenomena che saranno
attribuiti quest’anno, a: Caterina Occhio, ex componente della
Commissione  Nazioni  Unite  per  le   politiche  del  lavoro,
pioniera  delle  questioni  di  genere  e  dello  sviluppo  di
opportunità lavorative per donne svantaggiate, fondatrice di
un marchio di gioielli etici; Viviana Sacco, imprenditrice
calabrese  che,  grazie  alle  sue  capacità  manageriali,  sta
portando  la  griffe  di  famiglia,  Gerardo  Sacco,  nelle  più
importanti  città  dello  shopping  internazionale;  Sandra  Di



Carlo, di origini abruzzesi, direttore Ufficio ICE Zagabria
che, con la sua professionalità, ha contribuito concretamente
allo sviluppo del Made in Italy nel mondo. A loro si uniranno
anche le tre imprenditrici, una per ogni settore della fiera
(design, moda e food), più votate dai buyer nel corso della
prima giornata.

Il Salone aperto al pubblico oggi, 8 luglio fino, alle 19.00
con ingresso libero. La manifestazione si chiuderà alle 22:00
con  una  sfilata  collettiva  diretta  da  Titti  Baiocchi
all’interno dell’arena del Marina di Pescara, seguita da un
party con djset.

IL MAMMUT DEL CASTELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Sabato 8 e domenica 9 luglio secondo week end di apertura

L’Aquila,  8  luglio  2023.  Parallelamente  alla  campagna  di
comunicazione digitale e cartacea,  iniziata su  stazioni e 
luoghi strategici per visibilità extra regionale, secondo week
end  di  apertura  del  Mammut  al  Castello  Cinquecentesco
dell’Aquila.

Per  la  prima  volta  saranno  in  vendita  nel  book  shop,
appositamente allestito per queste aperture e gestito da Opera
Laboratori Fiorentini,  una linea di gadget realizzata con
materiali sostenibili.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/il-mammut-del-castello/


Un’altra novità sono i QR Code inseriti sui pannelli, nel
Bastione Est,  per approfondimenti tematici in italiano e in
inglese fruibili anche con lettore audio e pubblicati sul sito
del Museo.

Con il biglietto del Mammut sarà possibile visitare anche la
sede del MuNDA all’ex Mattatoio, di fronte alle 99 cannelle,
fino al 3 settembre,  dove è allestita la mostra “Il Maestro
di  Campo  di  Giove.  Ricomporre  un  capolavoro”  curata  da
Federica Zalabra e Cristiana Pasqualetti con un allestimento
inedito:  apparati  virtuali,  pannelli  didattici,  pannelli
tattili e QR Code per approfondimenti tematici.Per la prima
volta viene esposto il patrimonio illecitamente sottratto 121
anni fa a Campo di Giove in una ricomposizione resa possibile
dall’azione sincrona e congiunta di vari protagonisti che ha
permesso il recupero delle tavolette del XIV sec., il più
grande ciclo narrativo dedicato al Santo.

CALENDARIO APERTURA MAMMUT – CASTELLO CINQUECENTESCO

Orario 9.30/19.30 (chiusura biglietteria ore 19.00)

Luglio: 1 e 2; 8 e 9;15 e 16; 22 e 23; 29 e 30 (tutti i sabati
e le domeniche)

Agosto: tutti i giorni escluso il lunedì

Settembre: 1, 2 e 3


